



CARID

POITOU-CHARENTES

Cognac, le 11 avril 2011

COMMUNIQUE DE PRESSE

L'assemblée générale constitutive du CARID POITOU-CHARENTES – CENTRE D'ANIMATION REGIONAL D'INNOVATION PAR LE DESIGN s'est tenue le 6 avril dernier à Angoulême.

Plateforme régionale d'échanges, l'association se donne pour mission de regrouper tous les métiers et tous les acteurs du design en Poitou-Charentes, avec pour objectif la promotion et le développement du design comme vecteur de développement économique.

Le CARID POITOU-CHARENTES se veut « portail régional du design », tel un organisme référent pour les professionnels des quatre départements, facilitant la mise en relation, la diffusion d'informations et de conseils ; mais aussi le portage d'actions, dans la continuité du programme « Excellence Design ». Actuellement instruit par l'INSTITUT NATIONAL DU DESIGN PACKAGING, ce programme financé par des fonds européens et la DIRECCTE POITOU-CHARENTES vise à attribuer une enveloppe de 290 000 Euros à 20 PME du Poitou-Charentes, dont le CARID va maintenant assurer la promotion.

Le premier président du CARID POITOU-CHARENTES est Stéphane Delimoges, dirigeant de la société ROTO DESIGN, qui édite la marque de mobilier contemporain « QUI EST PAUL ? ». Le conseil d'administration est également composé de Eric Llinares – FORMES & OUTILLAGES et Nicole Masset – GALERIE MR en tant que Vice-Présidents, Jean Min – BIOGENIE INTERNATIONAL au poste de Trésorier, Nathalie Michenot et Frédéric Mourier, designers indépendants, respectivement Secrétaire et Vice-Secrétaire. Enfin, Fabrice Peltier, représentant l'INDP est membre de droit.

Site Internet prochainement en ligne : www.carid-poitou-charentes.net